
Voglio cominciare con il ringraziare, anche a nome del professor Di Vito, tutte le Case
per l'impegno e l'aiuto (per quanto sia un po' delusa dal non essermi vista recapitare
nessun mazzo di fiori). Ci avete proposto soluzioni originali ed eleganti e sono 
rimasta piacevolmente impressionata.

Il ringraziamento maggiore però va a SERPEVERDE. 
La vostra prova mi ha colpito subito per l'eleganza e la raffinatezza, ho amato 
moltissimo le vostre scelte floreali e il fatto che, più che in ogni altra proposta, 
abbiate tenuto conto dell'ambientazione invernale nella scelta dei colori e delle 
forme. Molto gradita la strizzata d'occhio all'epoca vittoriana. Davvero complimenti, 
mi avete stregato. 
Avete vinto 15 minuti del mio tempo durante la Coppa delle Case. 

Per quanto riguarda le altre Case, nonostante come ho detto mi siano piaciute tutte 
le proposte, ci sono stati dei piccoli dettagli che non mi hanno convinto fino in fondo.

Per Corvonero, le decorazioni interne e quelle esterne erano troppo diverse e 
distanti. Mi sono piaciute molto entrambe, ma avrei preferito una scelta più decisa 
nello stile e che lo stesso fosse mantenuto sia nell'interno che l'esterno. Mi sono 
piaciuti molto i centrotavola "a nido" con i legni delle nostre bacchette, è una bella 
simbologia, ma l'albero sul nostro tavolo era a bit too much.

Di Tassorosso ho apprezzato molto l'idea, andare sul tema letterario è sicuramente in
linea con i miei gusti, ma ahimè, le proporzioni dei centrotavola non mi convincono. 
Troppi fiori in una spazio non sufficiente e oltretutto fiori voluminosi.

Per i Grifondoro, anche qui mi sono piaciuti molto i colori e i fiori scelti ma ahimè, 
camminare a piedi scalzi su un tappeto di fiori non è molto elegante e soprattutto 
non è adatto ad un ricevimento invernale con tanto di neve.


